

大淀中学校の道

○ 校長室だより ○

発行 平成 26 年 12 月 8 日
校長 勝田昭三

学校評価アンケートにご協力いただき ありがとうございました。

大淀中学校の教育内容に関する保護者アンケート調査にご協力をいただき、ありがとうございました。

調査結果につきましては、1月中旬に校長室だより「道」を通じてお知らせいたします。

学校給食の話題が尽きません。

本校では、1年生を対象に、今年度4月から学校給食を実施していますが、「副食が冷たい」「残食が多い」など、課題が指摘されています。残食につきましては、栄養教諭が定期的に調査し、食に関する指導に生かしています。

本校の残食の実態は、他校と比べ少ない結果となっております。バランスを考え、よく食べている様子がうかがえますが、「豆類」を使ったメニューに残食が多く、野菜については、「食べる」「食べない」の傾向がはっきりしています。

ご家庭における食育につきましても、偏った食生活にならないよう、よろしくお願ひいたします。

耐震工事をしています。

11月初旬から年末にかけて体育館、1月初旬から2月末まで格技室のつり天井改修工事を行っています。災害発生時に本校体育館が避難所になっていることにも対応した工事となっています。

この関係で、体育館や格技室を使った授業や行事に支障をきたしており、現在、大淀小学校の体育館をお借りして部活動を行っています。また、2学期終業式を運動場に変更して行いますが、天候の都合により放送で実施することもあります。

キャリア教育に関する教育活動

1年生では、11月14日（金）に実施した「職場訪問」の発表会を、12月10日（水）に行います。2年時に「職場体験」でお世話をいただく店舗、事業所等にご協力をいただき、仕事や職業の内容について聞き取りをさせていただきました。生徒には、将来の生き方を考えることにつなげてくれることを期待しています。

また、2年生では、12月4日（木）に「ヒューマンキャンパス高等学校」から講師をお迎えして、自己理解を深め自分の適性を知ることにより、自らが将来の進路選択をしていく上で参考となる学習を行いました。



2年生 キャリア学習

本校の生徒には、各種調査結果から、将来の生き方に関する意識や社会情勢についての関心度といった内容に弱さが見られます。このようなことから、本校では、キャリア教育に関する教育活動の充実を図った取り組みを進めています。

現在、3年生は私立高等学校の受験校決定に向け、自分の学力と進路適性等を総合的に考え進路選択をしていく重要な時期を迎えています。生徒達には、行きたいと選択した学校に合格できるよう、努力を忘れないでほしいと思います。